

県議会だより

県議会の最新情報
コチラから
今すぐアクセス!



新年のごあいさつ

皆さまには、輝かしい新年を健やかにお迎えのこととお慶び申し上げます。

県議会では、県民の皆さまの安全・安心な暮らしを守るため、県内経済の本格的な回復や災害に強い県土づくりなどに全力で取り組んでまいりますので、引き続きご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

決算審査の概要

令和3年度山形県一般会計歳入歳出決算など17決算および決算に関連した4議案は、決算特別委員会における審査を経て、12月1日の本会議において、認定・可決されました。

決算特別委員会の総括質疑における主な内容は右記のとおりです。

総括質疑（10月28日）



自由民主党
柴田正人 議員
(南陽市選挙区)



県政クラブ
石黒 覚 議員
(酒田市・飽海郡選挙区)

◆令和3年度決算からみた私立高校を含めた高校教育の未来展望

◆本県における環境教育の現状と今後の取組みなど

地域議員協議会を開催

11月18日、各総合支庁において、地域議員協議会を開催しました。

それぞれの地域における行政課題や施策展開について、地元選出の県議会議員が幅広く調査・審議し、さまざまな提案を行いました。



最上地域議員協議会の様子

高速道路の建設促進に向けた意見交換会および要望活動を実施

11月11日、東京都内において、日本海沿岸東北自動車道および東北中央自動車道の建設促進に向けて、国土交通省などとの五県合同意見交換会（青森、秋田、福島、新潟、山形）を3年ぶりに対面で開催しました。その後、各県議会が連携し、国土交通省などへの要望活動を行いました。



意見交換会の様子



石井浩郎国土交通副大臣に要望

生徒・学生と県議会議員との意見交換会を開催

生徒・学生の皆さんから県議会を身近に感じてもらうため、下記のとおり意見交換会を開催しました。

「今後の農業経営・林業の発展方策」や「人間の多様な価値観の尊重」をテーマに、率直で活発な意見が交わされました。

◆県立農林大学校
(10月21日 対象:全校生)



◆酒田市立酒田看護専門学校
(11月1日 対象:1年生)



県政できごと ア・ラ・カ・ル・ト

à la carte



着実に整備が進む高規格道路ネットワーク

東北中央自動車道「東根北IC～村山本飯田IC」開通(令和4年10月29日)
国道13号泉田道路「新庄鮎川IC～新庄真室川IC」開通(令和4年11月20日)

令和4年10月29日に、東北中央自動車道「東根北 IC～村山本飯田 IC」間が開通し、北村山地域・最上地域までが首都圏と高速道路でつながりました。さらに、11月20日には、東北中央自動車道の一部を構成する国道13号泉田道路「新庄鮎川 IC～新庄真室川 IC」間が開通し、本県の高規格道路ネットワークは、着実に整備が進んでいます。

これらの開通により、両地域をはじめ、県内各地域における県民の安全・安心な生活の確保につながるとともに、産業・観光振興による地域経済の活性化や交流人口の拡大が期待されます。



グローバルな価値を日本から発信！

「YAMAGATA Youth Summit 2022」開催(令和4年10月30日～11月12日 山形市ほか)

本県の産業の高付加価値化や国際化の進展に向け、山形を誇りに思い、グローバルな視点で活躍できる人材を育成するため、「ヤマガタユースサミット」を初めて開催しました。

文翔館でのオープニングイベントは全編英語で行いました。県内学生によるスピーチに続いて、国内外で活躍する経営者らを招いて「グローバル、デジタル、アートと21世紀型社会」をテーマにパネルディスカッションを実施し、活発な議論が交わされました。

その後、尾花沢市、米沢市、酒田市、鮎川村で開催されたエリアセッションでは、「受け継がれる草木塔文化とSDGs（米沢市）」など、地域ごとにテーマを設け、積極的に意見が交わされました。



山形の味覚をPR

新米トップセールス(令和4年11月2日 愛知県名古屋市ほか)

吉村知事が、名古屋市の名鉄百貨店本店および大阪市の高島屋大阪店を訪れ、トップセールスを行いました。

吉村知事は、「山形県は、『つや姫』『雪若丸』に加え、ラ・フランスやりんごなどの果物、総称『山形牛』、日本酒やワインなど、世界に誇る美食・美酒があります。ぜひ、山形の味覚を堪能してほしい。」と来店者に呼びかけました。引き続き、「つや姫」「雪若丸」のブランド力のさらなる向上に取り組んでいきます。

